



Hudson

AVIS PUBLIC

PUBLICATION ET AVIS DE DÉLIVRANCE DE L'APPROBATION DES RÈGLEMENTS 767.1-2024, 767.2-2024 et 772-2024

Le 2 décembre 2024, le conseil municipal de la Ville d'Hudson a adopté les règlements suivants :

RÈGLEMENT 767.1-2024 VISANT À MODIFIER LES RÈGLEMENTS :

- DE ZONAGE NUMÉRO 526;
- DE LOTISSEMENT NUMÉRO 527;
- SUR LES PERMIS ET CERTIFICATS NUMÉRO 529;
- SUR LES PLANS D'IMPLANTATION ET D'INTÉGRATION ARCHITECTURALE (PIIA) NUMÉRO 571.

RÈGLEMENT 767.2-2024 VISANT À MODIFIER LES RÈGLEMENTS :

- DE ZONAGE NUMÉRO 526;
- SUR LES PERMIS ET CERTIFICATS NUMÉRO 529;

RÈGLEMENT 772-2024 SUR LES PLANS D'AMÉNAGEMENT D'ENSEMBLE

La Municipalité Régionale de Comté de Vaudreuil-Soulanges (MRC) a délivré le certificat de conformité requis par la Loi le 15 janvier 2025. Cette date marque donc l'entrée en vigueur des règlements numéros 767.1-2024, 767.2-2024 et 772-2024.

Par l'entrée en vigueur des règlements 767.1-2024, 767.2-2024 et 772-2024 le Règlement 750-2022: Instaurant un moratoire sur certaines opérations d'urbanisme cesse de produire ses effets conformément à l'article 112.7 de la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme*. (RLRQ chapitre A-19.1).

Le Règlement de contrôle intérimaire de la communauté métropolitaine de Montréal numéro 2022-96 concernant les milieux naturels ne cesse pas de produire ses effets.

Ces règlements peuvent être consultés sur le site internet de la Ville d'Hudson.

**Donné à Hudson
Le 16 janvier 2025**

PUBLIC NOTICE

PUBLICATION AND NOTICE OF ISSUANCE OF APPROVAL OF BY-LAWS 767.1-2024, 767.2-2024 and 772-2024

On December 2nd, 2024, the Town of Hudson Council adopted the following by-laws:

BY-LAW 767.1-2024 AMENDING:

- ZONING BY-LAW 526;
- SUBDIVISION BY-LAW 527;
- PERMITS AND CERTIFICATES BY-LAW 529;
- SITE PLANNING AND ARCHITECTURAL INTEGRATION PROGRAMS (SPAIP) BY-LAW 571.

BY-LAW 767.2-2024 AMENDING:

- ZONING BY-LAW 526;
- PERMITS AND CERTIFICATES BY-LAW 529;

BY-LAW 772-2024 ON COMPREHENSIVE DEVELOPMENT PROGRAMS

The *Municipalité Régionale de Comté de Vaudreuil-Soulanges (MRC)* has issued the certificate of conformity as required by Law on January 15th, 2025. This date indicates the coming into force of By-Laws 767.1-2024, 767.2-2024 and 772-2024.

By the coming into force of By-Laws 767.1-2024, 767.2-2024 and 772-2024, By-Law 750-2022: Establishing a moratorium on certain urban planning operations ceases to have effect in accordance with section 112.7 of the *Act respecting land use planning and development*. (CQLR chapter A-19.1).

The «Règlement de contrôle intérimaire de la communauté métropolitaine de Montréal numéro 2022-96 concernant les milieux naturels» does not cease to have effect.

These by-laws are available for consultation on the Town of Hudson website.

**Given at Hudson
On January 16th, 2025**

**Mélissa Legault
Greffière / Town Clerk**



Hudson
